
Aos vinte e sete dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 13 de Março de 2020, e não 

havendo nada a tratar o presidente colocou em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 010/2021, de autoria do vereador 

Damião Severino da Silva, que dispõe sobre a priorização do atendimento 

psicológico para familiares e vítimas da COVID-19 e dá outras 

providências; 2 - Projeto de Decreto Legislativo Nº 001/2021, de autoria 

do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre concessão de 

título de cidadão honorário a Fisioterapeuta Antonia Norma Batista Pereira 

Rosado; 3 – Requerimento Nº 017/2021, de autoria do vereador José 

Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação de informações ao Prefeito 

Municipal, relativas ao Processo Licitatório do último Leilão realizado pela 

edilidade municipal; 4 – Requerimento Nº 018/2021, de autoria do 

vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao Prefeito 

Municipal no sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de 

distribuir máscaras e álcool em gel as família carentes do Município de 

Nova Olinda-PB; 5 – Requerimento Nº 019/2021, de autoria do vereador 

José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao gestor municipal, no 

sentido de que este envie para a casa os extratos de contas bancárias de 

titularidade do Município de Nova Olinda-PB. Após a leitura da ordem do dia, o 

senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com 

regimento. Vai à tribuna o senhor vereador-presidente Severino do Ramos 

da Silva Carneiro: saúda a todos, diz que não ficou satisfeito com a resposta que 

foi enviada pelo executivo referente ao seu requerimento, a qual diz que não tem 

material para fazer o tapa buraco das estradas vicinais do Município, sendo que não 

é verdade pois só na propriedade de João do Posto tem material de cascalho 

suficiente para fazer 50 estradas, por isso pede mais uma vez ao Prefeito que mande 

fazer o tapa buraco das estradas porque é uma vergonha, uma coisa tão simples e 



fácil de resolver, que está sendo esquecida nesses dois mandatos do atual Prefeito, 

devendo ser tomada urgentemente uma providência pois a população não aguenta 

mais. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz 

que comunga do mesmo pensamento do Presidente, sobre essas justificativas que 

estão sendo enviadas a esta casa pelo poder executivo, pois estão totalmente 

destoantes das solicitações que estão sendo feitas aqui nesta casa pelos vereadores, 

sendo que quanto ao seu requerimento na última sessão, foi remetido pelo poder 

público o memorando nº 060, enviado pelo Secretário de Saúde ao Prefeito, sendo 

que não solicitou nada do que foi respondido, e sim que fosse retomado o 

tratamento da jovem Gercika, sendo que também formulou diretamente ao 

Secretário Aluízio, estando aguardando uma resposta. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão o Projeto de Lei Nº 010/2021 e o Projeto de Decreto 

Legislativo Nº 002/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de 

Souza: saúda a todos, diz que a comissão se reuniu durante essa semana para 

deliberar sobre algumas matérias que foram recebidas na Casa, chegando a emissão 

de parecer favorável a tramitação e aprovação dos Projetos de Lei nº 010/2021 e ao 

Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2021, devendo ambas as proposituras irem a 

plenário para discussão e votação dos nobres vereadores. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que nesta semana 

apresentou 02 projetos de lei de um projeto de decreto legislativo, sendo que hoje 

foi colocado em pauta o Projeto de Lei nº 010/2021 e o Projeto de Decreto 

Legislativo nº 002/2021; fala que quanto ao PL 010, decidiu apresentar esse projeto, 

pois diante dessa pandemia que vivenciamos, apareceram vários problemas em 

decorrentes da pandemia, como o desemprego, a ansiedade, o isolamento social e 

outros que estão causando sérios problemas mentais e estresse emocional as 

pessoas que foram acometidas com o COVID-19 e também seus familiares, sendo 

que avaliando este cenário acredita que estas pessoas necessitam de 

acompanhamento psicológico, uma vez que este projeto não gerará gastos para o 

Município, pois o Município dispõe de psicólogos efetivos em seu quadro de 

funcionários, as profissionais Neide Paulino, Vanessa Juvenal, Corrinha Costa e 

Clérida Virgínia; diz que também apresentou a esta casa o PDL 002, que concede o 

título de cidadã honorária nova olindense a Sra. Antonia Norma Batista Pereira 

Rosado, que é natural da cidade de Curral Velho, mais que iniciou sua carreira 

profissional aqui e trabalhou na Unidade Mista de Saúde, no NASF e recentemente 

retornou a trabalhar na Unidade Mista de Saúde João Moisés de Sousa; por fim pede 

o voto dos nobres colegas vereadores para aprovação dessas matérias de sua 

autoria, as quais julga ser relevantes para o Município. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que Pitágoras dizia: “se não 

tem algo mais importante para falar do que o silencia, cala-te”, por isso diante 

dessas matérias não é possível ficar calado; fala que esse projeto de lei é de suma 

importância, por isso parabeniza o autor da matéria, que fez a citação de alguns 

psicólogos do Município que foram seus alunos lá no ensino médio e que hoje estão 



dando a sua contribuição para o desenvolvimento e progresso no nosso Município; 

diz que quanto ao projeto de decreto legislativo, ficou bastante alegre pela 

propositura desta concessão de título honorário a essa cidadã, que chegou aqui no 

nosso Município no ano de 2021, cativando muitas amizades, porém não é por isso 

que se deve a ela conceder a honra de ser cidadã de nossa terra, mais sim pela 

brilhante profissional que ela se tornou, desempenhando um trabalho em prol da 

população nova olindense, digno de reconhecimento. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor Presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 010/2021 e 

Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2021, sendo aprovados por unanimidade, 

será o PL encaminhado ao poder executivo para sanção/veto e o PDL para 

promulgação de Decreto Legislativo pela Mesa Diretora da Casa. Dando 

continuidade, o senhor Presidente coloca em discussão os Requerimentos nº 

017/2021, 018/2021 e 019/2021. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que está apresentando hoje três requerimentos 

a esta casa; fala que o primeiro requerimento é uma solicitação ao gestor para que 

mande o processo licitatório do último leilão que foi realizado pelo Município, que foi 

feito ai as escuras e não passou por esta casa para que fosse dada autorização; diz 

que o segundo requerimento é pedindo ao gestor que forneça álcool em gel e 

máscaras para as famílias carentes do Município, uma vez que o Município recebeu 

mais de 1 milhão e 300 mil reais do governo federal para combater a pandemia e, 

que esteve dando uma olhada nos balancetes e não viu nenhum empenho de 

distribuição de máscaras e álcool em gel para a população mais pobre, que não tem 

condições de comprar máscaras e álcool em gel que cada dia sobe mais no mercado; 

por fim, diz que também está apresentando outro requerimento solicitando ao 

Prefeito que envie a esta casa os extratos de algumas contas do Município, para que 

seja possível identificar se alguns recursos que foram repassados pelo governo 

federal ainda estão em caixa, uma vez que as despesas solicitadas não chegaram a 

esta casa e essa seria a única explicação plausível. Não havendo mais nada a discutir 

o senhor Presidente coloca em votação os Requerimentos nº 017/2021, 018/2021 e 

019/2021, sendo aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder 

executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e 

dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da 

casa. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, diz que vem no grande expediente dirigir suas palavras ao seguimento 

evangélico, ao qual tem um bom relacionamento e teve uma expressiva votação; fala 

que apesentou um projeto de lei que versa sobre a instituição do dia do evangélico, 

que foi uma promessa sua de campanha e que está sob análise da comissão de 

legislação desta casa, e será votada na próxima sessão ordinária; diz que esteve 

andando no Município esses 15 dias e pôde constatar a realização de várias 

pavimentações de ruas, que é uma obra que trás qualidade de vida, sendo que 

algumas emendas foram enviadas para o Município pelo vereador, destinadas pelo 

ex-senador Cássio e pelo Deputado Federal Benjamin Maranhão, sendo que este 



último fez muito por Nova Olinda, o que possibilitou que fossem feitas essas 

pavimentações. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: 

saúda a todos, parabeniza os vereadores que apresentaram proposituras aqui nesta 

casa, como esse projeto de lei que determina que o Município preste assistência aos 

doentes da COVID-19, com atendimento psicológico, que não vai gerar gastos para o 

Município; fala que esse requerimento do vereador Dedé de Lula também é muito 

importante para que sejam distribuídas a população carente máscaras e álcool em 

gel, pois tem muitas pessoas que não tem condições de comprar aqui no Município; 

diz que essa questão das estradas do Município já vem sendo cobrado pelos colegas 

vereadores desde a legislatura passada e que esses buracos de hoje são os mesmo 

de todos os anos, pois todo ano se passa apenas a patrol e os buracos ficam do 

mesmo jeito; fala que quanto aos leilões, aqui já foram feito vários, inclusive para 

vende aquela propriedade da Prefeitura no Sítio Saco, que já devia ter sido alienada 

pelo Município para comprar um terreno para um campo de futebol na comunidade 

Favela, que beneficiaria os atletas dos Sítio Favela, Várzea da Cruz, Pulga de Leite e 

São Domingos. O vereador Valter Gonzaga de Souza, solicita um aparte que 

lhe é concedido: diz que comunga do pensamento do vereador Tião, no que tange 

a propriedade do sítio carnaubinha, que não está tendo nenhuma serventia, podendo 

esta ser vendida para que se compre um terreno aqui na cidade, que seja ideal para 

a construção de um campo de futebol; fala que também concorda com esse 

questionamento das estradas, pois nada impede que o Município faça uma operação 

tapa buracos agora e depois faça a recuperação das estradas vicinais quando passar 

o inverno. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que nesta tarde segue os caminhos dos outros colegas que lhe 

antecederam, cobrando aquilo que é de direito do povo; fala que essa semana 

conversou com o Secretário Zé Norberto, que foi muito bem atendido pelo Secretário 

que é muito atencioso, onde este lhe informou que já iniciou inclusive a operação 

tapa buracos no Sítio Umbuzeiro e no Sítio Manguênza, pedindo a ele que continue; 

diz que ouvir dizer que essa parte de estradas é da responsabilidade do Secretário de 

Agricultura Damião de Deuzinha, mais espera que seja de quem for, o importante é 

que seja feito; fala que está aguardando a resposta do Secretário Neto, sobre as 

perdas salariais dos funcionários, que até agora não veio a esta casa; diz que esteve 

observando nos balancetes que o Gabinete do Prefeito gastou a mesma coisa com 

combustível que a Secretaria de Infraestrutura; fala que hoje recebeu uma ligação 

da Coordenadora da Vacina Ivanete Alves, explicando sobre essa questão estagiário 

que aplicou uma vacina, a qual lhe explicou devidamente todo o procedimento a 

respeito deste fato e restou tudo esclarecido, sendo que ela lhe fez um convite para 

fazer uma visita a sala de vacina do Município; diz que esta semana o diário oficial do 

Município falou muito, foram 13 nomeações de novos funcionários, que é 

prerrogativa do Prefeito nomear, mais que também é prerrogativa do legislativo 

fiscalizar se estes funcionários estão realmente trabalhando; fala que aquele dia que 

estávamos falando da Secretaria de Cultura, ainda não era o Secretário Almir o titular 



da pasta, e sim a mão do ex-vereador Luís Júnior, e por isso nos próximos dias vai 

convocar o Secretário Almir para dar explicações sobre seus projetos para a 

Secretaria de Cultura, inclusive soube que os instrumentos da banda filarmônica que 

foram comprados na época do ex-Secretário Rivaldo, estão espalhados por aí, na 

posse do ex-integrantes da banda, aos quais pede que entreguem esses 

instrumentos pois é crime se apropriar da coisa pública; diz que soube essa semana 

da aquisição de um terreno de aproximadamente 02 (dois) hectares para construção 

de uma creche no valor de 40 mil reais, que está em um absurdo sobre preço, e que 

não sabe se foi para agradar os aliados políticos; fala que sobre o campo de futebol 

sempre alertou que este campo seria construído dentro de um rio, e que não serviria 

para praticar esportes e sim um piscinão, porém compraram um terreno e depois 

ainda compraram outra parte para completar. O vereador Sebastião Braz da 

Silva, solicita um aparte que lhe é concedido:  diz que esse terreno do campo 

já estava tudo certo para ser comprado pela Prefeitura a João Raimundo, mais que 

depois foi alguém por trás e colocou terra no negócio e acordo feito ficou pelo meio 

do caminho. Volta a falar na tribuna o vereador José Raimundo Neto: fala 

que tem uma visão diferente desta casa da terra do Saco que pertence o Município, 

pois esta está tendo muita serventia em época de campanha para angariar votos, 

sendo que quem vota no Prefeito fica na casa e quem não vota é expulso; por fim, 

fala que essa semana foi procurado pelos professores sobre um dinheiro do antigo 

FUNDEF, que está havendo uma briga na justiça por esse dinheiro dos 60%, sendo 

que o Município já recebeu a parte dos 40%. Não havendo mais nada a tratar o 

senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a 

presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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